

Curriculum Marcial de Juan Becerra González

Juan Becerra González es un experimentado practicante y profesor de Aikido con más de 25 años de dedicación a este arte marcial. Actualmente ostenta el grado de 3º Dan y es Monitor-Instructor colegiado por la Federación Madrileña de Judo y Deportes Asociados. Su trayectoria incluye una extensa formación, participación en seminarios nacionales e internacionales, y una sólida experiencia como instructor. Este documento detalla su recorrido en las artes marciales, sus logros, y su contribución al Aikido en España.

JB

por Juan Becerra

Información Personal y Contacto

Nombre y Apellidos: Juan Becerra González

Teléfono: 630 739 305

Inicios en las Artes Marciales

Juan Becerra González comenzó su trayectoria en las artes marciales hace 41 años, a la temprana edad de 7 años. Inicialmente, se formó en Karate, alcanzando el grado de 1º kyu. En aquella época, el Aikido era una disciplina poco conocida en España.

Trayectoria en Aikido

Juan Becerra inició su práctica de Aikido en el año 2000, manteniendo desde entonces una dedicación diaria y constante. Su formación comenzó en el gimnasio Sung Do Kwan de Guadalajara, bajo la tutela del maestro Juan Carmena, 7º Dan de Aikido y miembro de la comisión nacional de Aikido.



Maestros y Formación Continua

A lo largo de su carrera, Juan Becerra ha tenido la oportunidad de formarse con algunos de los maestros más reconocidos a nivel nacional e internacional. Entre ellos destacan:

1 Stephane Benedetti

7º Dan Shihan

2 Iñaki Sánchez

7º Dan Shihan (alumno directo del maestro Kitaura 8º Dan)

3 Aurelio Pérez Argudo

6º Dan Maestro Nacional

Además, ha tenido el privilegio de entrenar con maestros de renombre mundial como:

- Ishimoto Tomio, 8º Dan Shihan (alumno directo del fundador del Aikido O'Sensei)
- Kitaura, 8º Dan Shihan, quien introdujo el Aikido en España (alumno directo del fundador del Aikido O'Sensei)



Experiencia como Instructor

Juan Becerra cuenta con más de 5 años de experiencia impartiendo clases regulares de Aikido. Su labor como instructor incluye:

- Temporada 2016/17: Clases en el colegio público Los Rosales
- Clases en el Gimnasio Mecalazo Sport
- Fundador y maestro del Club Aikido Shojiki

Su trayectoria como instructor ha pasado por diferentes ubicaciones:

1. Dojo en Sevilla Este, gimnasio Sport World
2. Ampliación del Dojo en el gimnasio MasSport
3. Actualmente, el Dojo se encuentra en el gimnasio Mecalazo Sport



Participación en Seminarios y Cursos

Juan Becerra ha participado activamente en numerosos seminarios y cursos de alto nivel, incluyendo:

- Curso de maestros de Aikido a nivel nacional en el CAR (Centro de Alto Rendimiento en Madrid, Consejo Superior de Deportes).
- Seminario de Aikido en Murcia impartido por su maestro Iñaki Sánchez 7º Dan Shihan.
- Seminario de Aikido en el CAR (Centro de Alto Rendimiento en Madrid).
- Seminario de Aikido del maestro Benedetti 7º Dan Shihan en la Federación Madrileña (Villaviciosa de Odón).



Seminario de Aikido en Murcia

Impartido por el maestro Iñaki Sánchez 7º Dan Shihan



Seminario de Aikido del maestro Benedetti

7º Dan Shihan en la Federación Madrileña (Villaviciosa de Odón)

Organización de Seminarios

Como representante y maestro del Club Aikido Shojiki, Juan Becerra ha sido el impulsor del único seminario federativo anual de Aikido en Sevilla. Este evento ha logrado atraer a aikidocas de nivel nacional e internacional.

1

I Seminario de Aikido en Sevilla - 2015

Celebrado en el Centro Deportivo Amate.

2

II Seminario de Aikido en Sevilla - 2016

Realizado en la Facultad de Ciencias de la Educación (FCCE).

3

III Seminario de Aikido en Sevilla - 2017

Nuevamente en la Facultad de Ciencias de la Educación (FCCE).



I Seminario de Aikido en Sevilla (2015)

Centro Deportivo Amate



II Seminario de Aikido en Sevilla (2016)

Facultad de Ciencias de la Educación (FCCE)

Especialización y Pasión por las Armas

Juan Becerra ha desarrollado una pasión especial por el trabajo con armas en el Aikido, considerándolo fundamental para su práctica. Esta dedicación lo ha llevado a expandir sus conocimientos en disciplinas relacionadas:

- Practicante de Iaido
- Practicante de Jodo
- Estudio de la Koryu (escuela antigua) Ryushin

Esta formación complementaria enriquece su comprensión y enseñanza del Aikido, proporcionando una perspectiva más amplia de las artes marciales japonesas y su aplicación en la práctica del Aikido.

El compromiso de Juan Becerra con el Aikido y las artes marciales relacionadas demuestra su dedicación continua al crecimiento personal y profesional en este campo. Su experiencia diversa y su pasión por la enseñanza lo convierten en un valioso instructor y promotor del Aikido en España.